



しみんの広場

CITIZEN'S PLAZA

もくじ

- 「こころはひとつ」復興支援イベント……………2ページ
- ジョージタウン市で震災復興イベント……………3ページ
- 地域の話題(田原中部校区)……………4ページ
- 市民活動を応援するページ……………5ページ

市民発!

「こころはひとつ」復興支援イベント

投稿 NPO田原しみん震災支援ネット・田原風保存会

私たちNPO田原しみん震災支援ネット(杵名智彦代表)と田原風保存会(松井克雄会長)は、東日本大震災の被災地へ野菜を送るなどの支援活動を続けてきました。今回は、3月10日(土)・11日(日)に開催した復興支援イベントをご紹介します。



●横連風を見上げる参加者ら

こころはひとつ 東日本復興支援と題したこのイベントでは、渥美半島の野菜

を集めて被災地に送り、また協賛支援イベントとして復興支援風揚げを行いました。

事前に市民の皆さんには、支援物資として野菜の提供を呼びかけていたため、2日間で3000名の方がご協力くださいました。日本一の渥美半島の野菜を被災地に送ろうと、野菜などの物資1080箱、お米2241kg、支援金22万9797円が集まりました。物資の運搬は、企業の皆さんの協力を得て、4トンと10トンのトラックに満載し、福島県と宮城県の仮設住宅に住む約4000世帯に届けました。

ここで、ご報告と、ご協力いただいた方々に深くお礼申し上げます。

また、東北の復興を願う横連風(アーチカイト)には、東部中学校をはじめとする地元

の小中学校6校の児童・生徒や、福島県から避難してきた方などがメッセージを書きました。被災地への思いを横連風にのせ、大空に3連の「絆」風が飛翔。東北の空へ届くようにと参加者たちは願いを込めていました。



●支援物資を積み込む様子

